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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado da Educação,
Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
- Considerando processo SED 66626/2021, autuado em

14/07/2021, com o seguinte detalhamento: Projeto de aquisição de uniforme escolar
para estudantes da rede estadual de ensino; 

 
- Considerando que o supracitado processo, após um ano de

tramitação, resultou na Ata de Registro de Preços (ARP) PE n. 248/2021, de 01 de
julho de 2022, com vigência até 01 de julho de 2023 (12 meses), e valor total de R$
167,3 milhões; 
 

- Considerando que, ao longo dos 12 meses de vigência da
supracitada Ata de Registro de Preços (ARP), mesmo estando válida para o primeiro
semestre de 2023, nenhuma Autorização para Fornecimento de qualquer peça de
uniforme foi emitida;
 

- Considerando que, apenas 3 meses após o vencimento da
referida ARP, um outro processo (SED 160204/2023) foi autuado com o mesmo
detalhamento: Contratação de empresa para fornecimento de uniformes escolares para
todos os estudantes do Ensino Fundamental, Médio e Centros de Educação
Profissional - CEDUP da Rede Estadual de Ensino; e
 

- Considerando ainda que, apesar dos esforços e
consequentes custos envolvidos, mobilização de servidores, dezenas de ofícios,
pareceres e relatórios gerados na tramitação de um processo licitatório tal qual o que
resultou na ARP PE n. 248/21, ao final, todo o trabalho não gerou impacto positivo e
melhor atendimento à comunidade escolar.  
 

Diante do exposto, surgem alguns questionamentos, que
seguem:

1. Quais as justificativas para não ter sido autorizado o fornecimento de uniformes
para o ano letivo de 2023, através da Ata de Registro de Preços (ARP) PE n.
248/2021, vigente até julho de 2023? Além disso, por qual motivo não se
autorizou sequer o fornecimento de peças de uniforme pela ARP mencionada, que
seriam posteriormente incluídas no processo SED 160204/2023, que ainda está em
tramitação?

 
Sala das Sessões,

 
 
Deputado Mário Motta.
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